

令和7年度運動会のアンケート集計報告

2025年10月25日（金）

りとせぶどう大野南保育園

運動会のアンケートにご協力頂き、ありがとうございました。

配布数に対して、77%の回収率でした。

【ご感想・ご意見】

- ・ 今年度の運動会もとても楽しかったです。園児たちがたくさん練習を積み重ねてきた様子が伺えて、先生方の入念な準備に心より感謝を申し上げます。
気温を含めた時期や、会の時間、場所もとても丁度良かったです。
競技も年齢に合わせた内容で、緊張しつつも楽しんでいる子どもの様子を見る事ができて良かったです。
- ・ 保護者も一緒に参加できて良かったです。つき組さんは保護者から離れて参加できていたことに成長を感じました。準備等、大変だったと思います。
とても感謝です。時間もちょうど良かったと思います。
- ・ 今年もたくさんの練習や道具の準備などありがとうございました。
最初の運動会ではハイハイもできない頃で、かけっこではゴールが近づいてきたのを思い出すと、入場から先生方やお友だちとだけで一緒に行動できていた姿に大きな成長を感じました。祖父母の参加も認めていただきありがとうございました。進園先は保護者2名までのようなので、頑張っている姿を見せる事ができて良かったです。気候の良い時期で良かったです。
- ・ 子ども達が楽しめるように色々と工夫して考えて下さったのが感じられ、親としても楽しく参加する事ができた。開催時間もちょうど良く、体育館を借りて室内だったのも安心できた。
- ・ 先生方には準備等たくさんしていただいて毎度ながら本当に感謝しています。
今年はカメラマンも入っていただき、それも楽しみです。日々の業務にプラスして大変だと思いますが、親としては知らない子どもの顔や成長した姿を見られる機会なので、今の形で続いてほしいなと思いました。
種目や時間、運動会の時期も全てベストだなと思いました。最高に楽しかったです。ありがとうございました。
- ・ 運動会の準備ありがとうございました。本当に園児が可愛く楽しんでいる姿が微笑ましかったです。子どもの成長を一番感じられる機会だと思っていて、運動会を通じて成長を親が感じられる素敵なイベントだと思っています。
昨年プロのカメラマンを希望とお伝えし今年はカメラマンの方もおり写真が楽しみです。ありがとうございました。

- ・時間もちょうどよく、子どもたちも楽しそうにしていました。
- ・お忙しい中、運動会の準備等ありがとうございました。
初めて行った場所で、駐車場から体育館までの道が分からなかったため、校内の地図をプログラムに載せるなどしていただけたとよかったです。
- ・初めて参加しましたが、各クラスでそれぞれの成長に合わせた趣向が凝らされた内容となっており、とても楽しかったです。来年もとても楽しみです。先生の皆様ありがとうございました。他方で以下の件について今後検討していただけますと幸いです。
 - ・校門の入口がわかりづらく、目印となる看板 etc 設置いただけたとありがとうございます。
 - ・コロナ感染防止の観点からかと思いますが、祖父・祖母まで参加可能としていただけたとありがとうございます。
 - ・トトロの帽子がすぐに切れてしまったので、もう少しテープ等で補強いただけたと助かります。(他にも切れている子がいました)
 - ・各競技の後にプロのカメラマンが撮影してくれることを他のクラスの競技の際に知ったので、事前に教えていただけたとありがとうございます。
(気付かず撮影していただけなかつたため)
- ・アットホームな雰囲気の中で、とても楽しい運動会でした。全体の時間もちょうどよく、最後に少しぐずりだしたぐらいで、ぴったりのボリューム感でした。
先生方の段取りがしっかりしていて、種目ごとに入れ替えもとてもスムーズだったと思います。
- ・被り物などの小物がとても可愛く、準備が本当に大変だっただろうなと感じました
恐竜の衣装や帽子を被ってくれず、少し苦労しましたが(笑)代わりに恐竜の入場門に夢中でした。
- ・プログラムは、どの種目も楽しかったです。つき組さんの「はじめのことば」は可愛らしく、同時に頼もしくてびっくりでした。娘はひかり組ですが「かけっこ」は、月齢差のある子ども達も無理なく参加できる内容で、よく工夫されているなど感じました。(ちびっこ組のハイハイレース、可愛かったです)ふれあい遊びの「こちよこちょ電車」も印象的で、家でも歌って楽しんでいます。(覚えやすくてイイ!)
- ・こういったイベントは、動き回る子どもを制御するのがとても大変なので、会場が広い体育館で、空き時間もかなり自由に動き回れて親子ともにストレスなく過ごせました。組ごとに固まるので保護者同士でも交流できて良かったです。
- ・1点だけ戸惑ったのが、会場の時で「9:15集合厳守」とのことでの少し早めに行ったところ、門が閉まっていたので入場口を間違えたかな?と思い、他のひかり組の保護者の方々と少し迷ってしまいました。(結局自転車置き場から入りました)
前日配布のプログラムに「9:15開門」と記載していただかず、簡単な地図を付けていただけたと助かります。(もしくは、門のところに「運動会入場口」など貼っていただければ。場所さえわかれれば、門の前で待てますので)

- ・初めての運動会でしたが、先生方のおかげでとても楽しかったです。
ありがとうございました。
- ・恐竜やトトロの衣装といった手作り感が良かったです。本人も楽しかったようでもいつもより活発だったと思います。長男の時はコロナで運動会がなかった年代で運動会を家族で体験する事ができて嬉しかったです。
- ・うちの子は被り物に抵抗がありましたが、他の子が被る様子がかわいかったです。手作り感が良かったねと家族で話していました。
- ・(母)子はもちろん、親も大変楽しんだ運動会でした。プログラムをはじめ、衣装も手作で手が込んでいて感動しました。活発に動き回る子ども達がいる中で、円滑に運動会を進めていて、すごいなと思いました。
- ・(父)子も親も1日楽しむことができました。ありがとうございました。
途中で写真を撮れるよう配慮があって嬉しかったです。プロが撮った写真の仕上がりも楽しみです。
いつもありがとうございます。
- ・子ども達の元気な姿を見る事ができて良かったです。手作りの衣装や小道具がとても可愛く先生方のご準備やご配慮に感謝します。ありがとうございました。
- ・お忙しい中、準備いただきありがとうございました。練習したことが上手にできて本人も嬉しそうでした。
アンケートを電子化していただけると嬉しいです。紙に記入する時間がなかなか無いので…
- ・名前を呼ばれるときちんとあいさつができたり、かけっこや他種目に対し、最後まで楽しんでいる姿を見て成長を感じ嬉しかったです。先生方のフォローにも助けられ、可愛い運動会の製作物を見て、通常保育の間に製作や準備、お疲れ様と感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。
- ・保育をお願いしている身ですが、先生方ゆっくり休んでください！
いつもありがとうございます。
- ・各学年それぞれがんばっている姿を拝見できとても楽しい運動会でした。テーマがあってそれをみんな一緒にリダンスや競技で表現しているところがみんなかわいかったです。先生方のアイデアや衣装物のかざり付けがかわいかったです時間がかけて準備いただきありがとうございました。
各学年のがんばりや日頃の練習の成果をみる事ができて、とても良かったです。
同学年や他の学年の子ども達を見て、成長やふり返りをすることができました。
プレゼントやお土産等たくさん準備していただきありがとうございました。

- ・会場の装飾や子どもたちの衣装、門や競技の道具等、他のお仕事もたくさんある中とってもかわいいものをありがとうございました。
- 親子競技だけではなく、体操も“親子で”だったので、こどもと一緒に参加する事ができ嬉しかったです。見ていても、参加してもとても楽しい運動会でした。



貴重な感想、ご意見等ありがとうございました。

また皆様からのたくさんの励ましのお言葉をいただき、職員一同嬉しく感じております。

ご意について

会場案内について

- ・会場案内の地図をお知らせの裏面に添付しており、初めて参加されるご家庭には丁寧にご説明するとしておりましたが、説明不足で大変ご迷惑をおかけいたしました。
- 次年度に向け、小学校側へ相談しながら、保護者様が戸惑うことの無いよう、時間等も含め、わかりやすよう会場案内をしていきます。

プロカメラマンについて

- ・当日の開会前のご案内となり、大変申し訳ありませんでした。
- 次年度以降もプロカメラマンを検討しております。

被り物の破損について

- ・予備を準備したりしておりましたが、今回は件数も多くなってしまいました。小道具の強度など、再確認し、全ての競技が、安心、安全に楽しめるよう検討致します。

アンケート方法

- ・デジタルアンケート検討します。

今回の貴重なご意見を参考にさせて頂き、次年度の運動会やその他の行事をより良いものにしていけたらと思っております。
今後ともよろしくお願ひ致します。

りとせぶどう大野南保育園